
第２回森林組合機能強化資金貸付評価委員会 議事要旨 

 

１ 開催日時 

令和６年３月 19 日（火）午後４時 00 分～午後４時 40 分 

２ 開催場所 

兵庫県庁２号館２階参与員室 

３ 出席委員 

金﨑委員、中尾委員、畑中委員、茂木立委員 ※欠席なし 

４ 議事次第 

（1） 森林組合機能強化資金貸付評価委員会報告（案）の審議 

  ア 森林組合機能強化資金貸付評価委員会報告（案）の説明 

事務局側から説明 

イ 意見交換 

別紙のとおり 

(2) 閉会 

  



（別紙） 

会議の概要（主な発言等） 

■ 意思決定プロセスの妥当性にかかる委員会の評価 

○ 委員 

知事まで協議をして意思決定しているのは事実であるが、結果的には「適

正に」とはいえないので、「事務上のルールに基づいて」とする。 

 

■ オーバーナイトの適切な把握及び対応にかかる委員会の評価 

○ 委員 

決算期のズレから財務諸表等でオーバーナイトを見抜くことは困難とある

が、問題の所在は財務諸表から見抜けなかったことではなく、県の体制とし

て、それをチェックする仕組みがなかったということである。 

 

■ 事業の効果 

○ 委員 

政策効果として地域への経済効果や、CO2 削減効果をデータとして可能で

あれば追加で入れていただいた方がいい。 

 

■ 総括 

○ 委員 

形式的な文章の修正があるが、中身については、前回委員会の話が全て含

まれており、端的にまとめられている。 

 

［事務局］ 

委員会において、今後のオーバーナイト等について原則的に禁止すると

いうことにも触れていただいたので、通知を出すなどして全庁的にしっか

りと共有していきたい。 


